

舞鶴市との姉妹都市提携を

【内容】

本年は引揚港田辺 60 周年です。全国引揚港 18 港のうち、近畿では舞鶴と田辺の 2 港です。舞鶴市との姉妹都市提携で引揚港田辺をアピールできるのではないのでしょうか。

【回答】

市では、引揚の史実を後世に伝えることを目的に、引揚 40・50 周年にはそれぞれ記念事業を実施しました。60 周年にあたる本年は、その成果ももふまえ、記念事業を執り行う予定です。

姉妹都市・友好都市については、合併前の 5 市町村においてそれぞれに提携していたものをそのまま新市へ継承しており、現在、国内 9 市町村、国外 1 市の合計 10 市町村との間で提携をしています。提携に至った経過等についてはそれぞれ異なりますが、今後、新たに姉妹都市・友好都市としての提携をする場合は、歴史的あるいは文化的つながりに加えて、少なくとも相手方市町村との間で活発な市民レベルの交流や、提携に向けての全体的な気運の盛り上がりなどが不可欠であり、そうした条件整ったあとに相手方の意向なども十分確認し、また、市議会とも協議しながら総合的に判断する必要があります。

ご提言いただいた、舞鶴市との姉妹都市提携は、確かに双方とも先の大戦における「引揚港」という歴史的共通点を有していますが、今後はそのことをベースに市民レベル、行政レベル交流がいかに広がっていくか、そうした状況を見ながら検討していきたいと考えています。

(担当：文化振興課)